

BREVES**Retrasos en los pagos**

Los trabajadores del centro de día de mayores Retiro se concentraron en las puertas del centro para exigir nuevamente al Ayuntamiento de Madrid y a la empresa Atención Social y Residencial, la actualización del pago de las nóminas y que además se normalice en tiempo el pago de estas.

Estos trabajadores están viviendo en precario desde hace meses, con situaciones personales complicadas por cobrar sus salarios con un mes o dos meses de retraso y dado que son sueldos precarios, se da la circunstancia incluso de tener problemas para ir a trabajar por no disponer de dinero para el transporte.

Acuerdo en ArcelorMittal

La plantilla de ArcelorMittal Madrid ratificó en asamblea el acuerdo alcanzado ante la decisión empresarial de proceder al cierre de la factoría de Villaverde. En esta asamblea participó el 87,7% de la plantilla, lo que supone 282 personas, de las que 258 (91,5%) dijeron sí a este acuerdo que la Federación de Industria de Madrid de CCOO y la sección sindical de CCOO en ArcelorMittal Madrid, valoran como equilibrado.

El sur toma las calles

Más de 10.000 personas se manifiestan en Leganés contra los recortes, por los servicios públicos y en contra de la reforma laboral. Convocadas por CCOO, UGT, organizaciones sociales y partidos políticos, la manifestación del pasado 14 de marzo contra la cesión de suelo público para la construcción de un colegio privado se convirtió en un clamor popular contra los recortes y contra la reforma laboral.



Otros municipios del sur preparan acciones coordinadas a través de las distintas plataformas en defensa de lo público, auspiciadas por los sindicatos y las asociaciones de vecinos, contra los recortes y por el éxito de la huelga general del 29M, cuya concreción se verá en los próximos días.

Éxito en la primera huelga en Corrugados Getafe



CCOO califica de éxito la primera jornada de huelga en Corrugados Getafe con la que exige la apertura de una negociación para el ERE presentado por el Grupo Gallardo para esta factoría con el que quiere despedir a 85 trabajadores, la mitad de la plantilla. Tras registrar un seguimiento del 90%, la huelga continuará los días 22 y 23 de marzo con paros de cuatro horas por turno.

La Federación de industria de Madrid de CCOO quiere que se ponga sobre la mesa un plan de viabilidad

para la empresa que diseñe el futuro industrial y que garantice el mantenimiento del empleo.

Además de las movilizaciones, CCOO trabaja también para recabar el apoyo institucional para esta factoría que lleva instalada en el municipio más de 50 años. Ya se ha conseguido el apoyo del Ayuntamiento de Getafe, cuyo alcalde se reunirá con representantes de la empresa, y se busca también, con el apoyo del grupo de IU, conseguir involucrar al Gobierno regional.

Se disparan las alarmas de la siniestralidad



Tres accidentes mortales en marzo, a pesar de la crisis, han encendido las alarmas ante las pésimas condiciones de trabajo y la falta de medidas y políticas preventivas. En lo que va de año, el trágico listado de personas muertas en el tajo asciende a 20 en la Comunidad de Madrid. Para Carmelo Plaza, secretario de Salud Laboral de CCOO de Madrid, se hace absolutamente imprescindible, que el Gobierno regional asuma de inmediato la negociación del IV Plan Director en Prevención de Riesgos Laborales.

El 14 de marzo, un trabajador de la depuradora de La Gavia en Madrid sufrió un infarto mientras trabajaba en el turno de noche. Ante el retraso de la ambulancia,

el encargado decidió trasladarlo en coche al Hospital 12 de octubre, pero falleció durante el traslado. Se da la trágica circunstancia de que el fallecido, de 37 años de edad, era delegado sindical y en los últimos meses había denunciado, junto a sus compañeros en el Ayuntamiento de Madrid, la Inspección de trabajo y la opinión pública las pésimas condiciones para acceder al puesto de trabajo.

Sólo un día después moría otro trabajador de 27 años y origen marroquí, perteneciente a la empresa LASRY ESPAÑA S.L. (delegación centro) dedicada a la comercialización de planchas de vidrio. El joven cayó al vacío desde una altura de cuatro metros.

Empleadas de hogar, trabajadoras de hecho y con derechos



La Federación de Actividades Diversas de Madrid de CCOO ha comenzado una campaña informativa bajo el lema "Empleadas de hogar, trabajadoras de hecho y con derechos" realizando una primera asamblea informativa, en la sede de CCOO de Madrid, a la que le seguirán otras en diferentes puntos de la Comunidad de Madrid, donde se informará a este colectivo de su nueva situación a raíz de su incorporación al régimen general de la Seguridad Social.

En la asamblea se presentaron guías, trípticos, libros, modelos de contratos y nóminas. En una primera parte de la asamblea se realizó una exposición gráfica, detallada y práctica de la nueva normativa legislativa que afecta al sector del servicio doméstico. Por otro se abordó la actualización, adecuación y modernización de este colectivo al sistema de la de la seguridad social que establece la ley 27/2011, en este bloque se trataron temas como las altas en la Seguridad Social, cotizaciones, despidos, bajas, accidentes laborales, maternidad, etc.

Consolidación de derechos

Esta primera asamblea contó con la presencia de los secretarios generales de la Federación de Actividades Diversas en Madrid y a nivel estatal, Isabel Rodríguez y Jesús Antonio Fernández Béjar.

Isabel Rodríguez se congratuló de la inclusión en el régimen general de este sector, algo que la Federación de Actividades Diversas lleva reivindicando desde sus inicios como federación hace más de 30 años. También manifestó un sentimiento agriado ya que esta consolidación de derechos, casi como los demás trabajadores, llega en un momento donde se quieren cortar de raíz los de todos. Por lo que hizo un llamamiento también a este sector para realizar la huelga general del 29M.